



## **SP Mittelland startet neuen WhatsApp-Chat für Information und Austausch**

Der Vorstand der SP Mittelland hat einen neuen WhatsApp-Chat ins Leben gerufen, um wichtige Informationen und Veranstaltungshinweise im Mittelland und Appenzell Ausserrhoden effizient zu verbreiten. Dieser Chat ist offen für alle, die Interesse haben, allerdings können nur ausgewählte Administratoren (Mitglieder der SP) Beiträge hinzufügen.

Diese Massnahme stellt sicher, dass der Chat frei von Spam bleibt und einen Überfluss an Nachrichten verhindert werden kann. So kann sich der Chat auf wesentliche Inhalte konzentrieren. Normale Mitglieder des Chats können die Informationen lesen, aber nicht selbst Beiträge verfassen oder kommentieren.

Interessierte können dem Chat einfach beitreten, indem sie einen QR-Code scannen. Der Vorstand der SP Mittelland sieht in diesem Chat eine sinnvolle und innovative Nutzung von WhatsApp, um eine breite Öffentlichkeit zu erreichen und gleichzeitig einen klaren und informativen Nachrichtenfluss zu gewährleisten. Wir laden alle ein, sich dieser neuen digitalen Plattform anzuschliessen und ihre Vorteile zu nutzen.

